



---

## **Les Assurances Maghrébia, bientôt en bourse**

Lors de son Assemblée Générale Ordinaire, prévue pour le 17 juillet prochain, le Conseil d'Administration des Assurances Maghrébia annoncera officiellement sa volonté d'introduire prochainement l'entreprise en Bourse, sollicitant par la même l'accord de principe de ses actionnaires.

Après plus de 45 ans d'activité dans le secteur des Assurances en Tunisie, Maghrébia affiche la maturité suffisante pour ouvrir son capital et introduire ses titres au marché principal de la cote de la Bourse des Valeurs Mobilières de Tunis, confortant ainsi sa visibilité et sa transparence en vue de la concrétisation des opportunités de développement qui s'offrent à elle.

Fondée en 1973, Assurances Maghrébia est un acteur de référence en matière d'Assurances et de Réassurance en Tunisie. Depuis sa création, l'entreprise de la famille Essassi, s'est employée à structurer ses activités et développer une offre complète de produits adaptés aux risques des particuliers et des entreprises.

---

**Source : African Manager**